

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: EN FIRME
FECHA: 08/MARZO/2019

**Revisión negativa por parte de Standard and Poor's a la perspectiva de Pemex,
entre lo que movió a los mercados esta semana**

ISRAEL BETANZOS: Lo que movió a los mercados esta semana fue la revisión a negativa por parte de Standard and Poor's a la perspectiva de Pemex y la iniciativa del morenista Salomón Jara para regular a las calificadoras y que más tarde el Partido Morena dijo no apoyaría.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que no limitara la función de las calificadoras, aunque le sugirió medir la corrupción en los gobiernos.

ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR: Esto de las calificadoras es su trabajo, lo respetamos, no vamos nosotros a limitar su función, sería recomendable, respetuosamente, de que en sus evaluaciones incluyan el nivel de corrupción de los gobiernos del mundo.